

Una manifestación ciudadana se muestra en contra de la gestión privada del agua

Convocata por la plataforma Salvemos nuestras Aguas, ha contado con una elevada participación

Rafael Cobo Calmaestra

Jueves 31 de julio de 2014 - 22:47



Alrededor de medio millar de personas han tomado parte en la tarde-noche de hoy jueves en la manifestación reivindicativa convocada por la plataforma Salvemos nuestras Aguas, en la que se demandaba que la gestión del agua vuelva a ser pública.

Como ocurriera en octubre de 2012, la Fuente del Rey ha sido el lugar elegido como punto de partida de este acto, iniciando los participantes su recorrido hasta el Paseillo unos minutos después de las nueve de la noche, hora fijada por los organizadores para iniciar la marcha, que abría una pancarta en la que podían leerse consignas como “Las aguas son nuestras y como

nuestras las defendemos”, “Con nuestro patrimonio no se juega”, o sin duda, la más gráfica de todas y que reflejaba el espíritu de un gran número de los congregados, “El agua no es un negocio para lucrarse”.

Así, de manera pacífica e incrementando su número a medida que la marcha se iba acercando hasta la céntrica plaza, una vez en el Paseillo se procedía a la lectura de un manifiesto en el que se reiteraba el convencimiento de que una gestión municipal del agua y los bienes comunes, “puede ser el camino para arreglar la mala gestión y el despilfarro que tiene la empresa del agua”, añadiendo que la decisión de convocar actos como el celebrado ayer, parte de la percepción de que sin el esfuerzo de los contribuyentes, “no se va a solucionar el problema”, puntualizando que los que tenían que velar por los intereses de los prieguenses en este aspecto, “no lo han hecho”.

Continuaba el comunicado advirtiendo al socio privado que su 4% del denominado saber hacer, “nos está llevando a la ruina”, insistiendo en la sensación de “manipulación y engaño” que están sufriendo los usuarios del servicio de aguas, exigiendo de paso que no se corte el agua, “a nadie, no sólo a los que cuenten con recibos abusivos que están en trámites de resolución, sino a los que no puedan pagar por la crisis que atravesamos”.

Por último, el comunicado añadía que el agua, “es un derecho y no un negocio para especular con él”, concluyendo con un no a la privatización del servicio de aguas, y la advertencia de que seguirán luchando por la municipalización del mismo.

Tras la lectura del manifiesto, los organizadores del acto, en el que tomaron parte varios ediles de la Corporación municipal prieguense pertenecientes a todos los grupos con representación en el Consistorio, así como a integrantes del grupo Priego, Agua y Desarrollo, dieron por concluida esta acción reivindicativa.